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▼ 

プ
レ
ミ
ア
ム
商
品
券
は
ま
た
や
っ
て

ほ
し
い
。
職
員
の
対
応
は
良
か
っ
た
。

▼ 

小
中
学
校
適
正
配
置
計
画
の
住
民
説

明
会
は
Ｐ
Ｔ
Ａ
の
総
会
な
ど
に
出
向

い
て
開
催
す
る
べ
き
。

▼ 

学
童
保
育
ク
ラ
ブ
の
施
設
管
理
（
草

刈
り
）
は
誰
が
や
っ
て
い
る
の
か
。

て
し
や
す
い
市
だ
と
思
い
ま
す
か
」

に
対
し
て
、「
い
い
え
54
・
４
％
」
の

具
体
的
な
理
由
を
捉
え
て
い
る
か
。

▼ 

中
学
校
卒
業
ま
で
給
食
費
な
ど
の
学

校
に
関
わ
る
費
用
を
無
料
に
し
て
は

ど
う
か
。

▼ 

中
学
生
ま
で
予
防
接
種
や
医
療
費
を

無
料
に
し
て
は
ど
う
か
。

▼ 

小
中
学
校
の
行
事
に
議
員
も
出
席
し

て
現
場
を
見
て
ほ
し
い
。

▼ 

子
育
て
世
代
の
声
を
聴
く
集
会
を
定

期
的
に
設
け
て
ほ
し
い
。

▼ 

Ｐ
Ｔ
Ａ
で
学
校
の
備
品
購
入
や
小
修

理
を
市
に
要
望
し
て
も
進
ま
な
い
の

で
、
Ｐ
Ｔ
Ａ
が
お
金
を
出
し
て
対
応

し
た
こ
と
も
あ
る
。

▼ 

小
中
学
校
適
正
配
置
計
画
が
地
元
の

話
し
合
い
が
熟
し
て
い
な
い
中
で
進

め
ら
れ
て
い
る
。

▼ 

出
産
人
数
ご
と
の
祝
い
金
と
児
童
手

当
の
増
額
や
結
婚
祝
い
金
、
進
学
費

用
共
済
の
創
設
と
、
Ｕ
タ
ー
ン
者
へ

の
支
援
を
し
て
ほ
し
い
。

▼ 

平
笠
地
区
か
ら
新
庁
舎
ま
で
の
道
路

を
早
く
整
備
し
て
ほ
し
い
。

　八幡平市議会は昨年11月20・21日の両日、議会報告会「議員と語る会」を開催
しました。市内５会場で開かれた議員と語る会には市民など39人が参加。議員
自らが平成27年第３回定例会などの議会報告をしたほか、「八幡平市の子育てに
ついて」をテーマに設定して意見交換を行いました（掲載は主なもの）。

子育てをテーマに
市民と議論深める

議員と
語る会

議員が３班に分かれて参加者と意見交換しました(田頭コミュニティセンター、１班・11月20日）

１  班
田
頭
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

セ
ン
タ
ー

●
11
月
20
日
●

■
参
加
者　
9
人

２  班
柏
台
地
区
セ
ン
タ
ー

●
11
月
20
日
●

■
参
加
者　
４
人

３  班
八
幡
平
市
役
所

多
目
的
ホ
ー
ル
棟

●
11
月
20
日
●

■
参
加
者　
３
人

２  班
平
舘
コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ

セ
ン
タ
ー

●
11
月
21
日
●

■
参
加
者　
12
人

３  班
田
山
ス
ポ
ー
ツ交

流
館

●
11
月
21
日
●

■
参
加
者　
11
人

田山スポーツ交流館
(11月21日）

を
開
催
す
る
経
費
を
回
し
て
も
よ
い

の
で
は
な
い
か
。

▼ 

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
バ
ス
の
運
行
時
間
を

学
校
の
登
下
校
に
合
わ
せ
て
ほ
し
い
。

▼ 

高
校
の
通
学
定
期
券
補
助
額
を
増
や

し
て
ほ
し
い
。

▼ 

寺
田
小
学
校
と
平
舘
小
学
校
の
統
合

は
、
決
ま
っ
た
こ
と
に
従
う
し
か
な

い
と
感
じ
て
い
る
。

▼ 

ま
ち
づ
く
り
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
の
中

で
、「
あ
な
た
は
、
八
幡
平
市
が
子
育

平舘コミュニティセンター
(11月21日）

▼ 

小
中
学
生
に
も
イ
ン
フ
ル
エ
ン
ザ
予

防
接
種
を
補
助
す
る
べ
き
。
敬
老
会

 

◆
市
の
回
答
（
対
応
方
針
）

　
柏
台
学
童
保
育
ク
ラ
ブ
の
管
理
運

営
は
、
指
定
管
理
者
の
八
幡
平
市
社

会
福
祉
協
議
会
が
行
っ
て
い
ま
す
。

▼ 
安
代
地
区
は
子
ど
も
を
育
て
る
環
境

は
良
い
が
、
仕
事
が
な
い
。

▼ 

良
い
大
学
に
入
る
子
は
み
ん
な
盛
岡

の
高
校
に
行
く
の
は
残
念
。
地
元
の

高
校
に
入
れ
ば
地
元
で
働
く
と
思
う
。

議員と語る会に参加いただき
ありがとうございました

　各会場の実施報告書や参加者のアン
ケート結果、要望・提言などに対する
市の回答(対応方針）の全文など、議員
と語る会について詳しくは、八幡平市
議会のホームページに掲載しています。

▼ 

市
道
兄
川
線
の
整
備
は
具
体
的
に
な

る
の
か
。

 

◆
市
の
回
答
（
対
応
方
針
）

　
ア
ン
ケ
ー
ト
調
査
の
自
由
記
述
に

は
、
子
育
て
に
関
す
る
要
望
が
寄
せ

ら
れ
ま
し
た
。

▼  

学
校
統
合
で
の
名
称
と
位
置
は
保
護

者
や
議
員
で
考
え
て
も
ら
い
た
い
。

▼ 

学
校
統
合
は
や
む
を
得
な
い
。
複
式

学
級
は
ダ
メ
だ
と
思
う
。

 

◆
市
の
回
答
（
対
応
方
針
）

　
市
道
路
整
備
計
画
で
は
、
10
カ
年

以
内
の
着
手
と
し
て
い
る
が
、
安
比

地
熱
発
電
所
の
建
設
計
画
が
具
体
化

し
た
段
階
で
あ
り
方
を
検
討
し
ま
す
。


